



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Verstehen ist einfach.

Sparkasse und Versicherungskammer Bayern verlängern Partnerschaft mit dem Team Challenge Roth

Roth, 04.03.2019

Auch für die nächsten drei Jahre unterstützen die Sparkasse Mittelfranken-Süd und die Versicherungskammer Bayern den Datev Challenge Roth.



Bild: Hilpoltsteiner Kurier

Die Einzigartigkeit des Challenge und die Bedeutung für den Landkreis und die gesamte Region sind sowohl für die Sparkasse und die Versicherungskammer gute Gründe, die Partnerschaft erneut für drei Jahre zu verlängern.

Im Pressegespräch machten dies der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Jürgen Rohmer (2. von links), die Leiterin der Unternehmenskommunikation der Versicherungskammer Claudia Scheerer (2. von rechts) deutlich, wie wichtig den beiden Häusern die Unterstützung des Challenge ist.

Ohne die rund 7000 Helfer wäre aber dieses Landkreis Mega Event nicht durchführbar. Alice Walchshöfer (links) und Kathrin Walchshöfer-Helner (rechts) nutzten bei diesem Pressetermin daher auch die Gelegenheit, um den Dank des Team Challenge an die Helfer herauszuheben.

Hinten auf dem Bild zu sehen der Pressereferent der Versicherungskammer Florian Ramsl und Frank Wenning von der Sparkasse.

Der diesjährige Challenge findet übrigens am Sonntag den 7.7. statt.